

# Le 7 avril, propageons la solidarité pour une politique de santé publique universelle !

La responsabilité de l'Union européenne à travers les politiques d'austérité imposée aux différentes nations qui la compose est illustrée par la défaillance actuelle des systèmes de soins et des services publics malgré le courage et l'abnégation dont font preuve les agents qui y exercent.

Nous exigeons que les leçons de cette crise soient tirées dès maintenant.

L'Europe peut encore être sauvée à condition de changer radicalement le cap de cette institution. L'Europe doit devenir une entité politique chargée d'organiser la solidarité sociale entre les peuples à partir de services publics forts et en capacité de faire face aux aléas de la vie et de garantir l'accès à des communs pour toute la population.

L'Europe doit se démocratiser à travers l'extension des compétences et des pouvoirs de son parlement sous contrôle démocratique direct. Elle ne peut pas dépendre de directives entre les mains de la Commission Européenne et du conseil des ministres ou encore de celles de la Banque Centrale et du Fond Monétaire International qui l'ont réduite à n'être qu'une entité de contrôle économique au service de la finance et des grandes industries.

C'est à ce prix que l'Europe politique et sociale peut avoir un avenir. Nous en appelons à la solidarité entre les peuples, à l'abolition des frontières, à la prise de conscience de notre communauté de destin : à un service public de santé universel.

Le 7 avril, c'est la journée mondiale de la santé.

**Nous vous appelons à manifester votre soutien en "propageant la solidarité, pas le virus" avec une action "drap blanc" le 7 avril :**

- 1. Accrochez vos messages sur un drap blanc dans un endroit visible ou faites une pancarte à la maison**
- 2. Prenez-vous en photo avec vos messages**
- 3. Partagez-les**
  - sur les réseaux sociaux avec le hashtag #health4all et/ou #santépourtous et adressez-le à vos responsables politiques
  - sur la carte interactive ici [bit.ly/Agir4Health](http://bit.ly/Agir4Health)

Info : <http://europe-health-network.net/> - +32499 42 44 48 - europeanhealthnetwork@gmail.com

Le Réseau européen contre la privatisation et la commercialisation de la santé et de la protection sociale, People's Health Movement Europe, Alter Summit

# On April 7, spread solidarity for a universal public health policy!

The responsibility of the European Union imposed on Member States through austerity policies imposed on its comprising nations illustrates the current failure of the health care systems and public services.

The outcomes of the deliberate choice to impose responsibilities of the European community on Member States through austerity policies are being illustrated by the current failure of health care systems and public services. This despite the courage and self-sacrifice demonstrated by workers.

We demand that lessons of this crisis are learned now and are not lost.

Europe can still be saved if we radically change the course of the institution. Europe must become a political entity responsible for organizing social solidarity between people. And this social solidarity should be based on strong public services that can cope with the hazards of life and guarantee access to common services for the entire population.

Europe must become more democratic by extending the competences and powers of its Parliament, which is under direct democratic control. It cannot depend on directives in the hands of the European Commission and the Council of Ministers. Neither can it depend on directives of the central Bank and the International Monetary Fund, which have reduced Europe to a mere economic control entity in service of finance and other major industries.

This is the cost for which a political and social Europe can have a future. We call for solidarity between people for the abolition of borders and for an awareness of our common destiny: a universal public health service.

7 April is World Health Day.

**We call on you to show your support by "spreading solidarity, not the virus" with a "white sheet" action on 7 April:**

- 1. Hang your messages on a white sheet in a visible place or make a poster at home**
- 2. Take a picture of yourself with your messages**
- 3. Share them**
  - on social networks with the hashtag #health4all and send it to your policy makers.
  - on the interactive map here [bit.ly/Agir4Health](http://bit.ly/Agir4Health)

More info: <http://europe-health-network.net/>, +32499424448, europeanhealthnetwork@gmail.com

The European Network against Privatisation and Commercialisation of Health and Social Protection, People's Health Movement Europe, Alter Summit